

JUDO

NOUVELLE STRUCTURE. La Madeleine, Saint-Michel, Navarre et Nétreville s'unissent pour devenir Évreux Judo

En raison d'un afflux majeur de licenciés de l'EJA vers la section judo de l'ALM Évreux, et d'une volonté commune de repartir sur une structure nouvelle et des bases saines, près de 680 adeptes sont désormais regroupés sous une même appellation.

Un seul club pour la ville. C'est ce qui est désormais enclenché pour le judo ébroïcien.

Lors de l'assemblée générale de l'ALM Évreux, vendredi dernier (voir *Éve Infos* de ce mardi 5 décembre), la prise de parole de Jacques Serin, le président de la section judo, a fait l'effet d'une bombe.

«Avec ses 259 licenciés (+27 par rapport à 2022), la section était arrivée à saturation. Et nous avons à présent une liste d'attente de plus de 300 judokas, impossible à satisfaire. En cause : la défection de l'EJA, le club de judo de Saint-Michel et Navarre... La seule solution qui a été trouvée était de créer, en urgence, un club unique pour toute la ville, en continuant à utiliser les dojos des quartiers de La Madeleine, de Nétreville, de Navarre et de Saint-Michel. La date officielle retenue est celle du 1^{er} janvier 2024...»

Dès le 1^{er} janvier 2024

Stupéfaction dans la salle. La section judo de l'ALM Évreux s'apprete donc à quitter la structure et à se fonder dans ce nouveau club Évreux Judo, en y tenant un rôle prépondérant. Une décision prise rapidement donc et qui avait obtenu l'aval oral de la direction et l'administration de l'ALM Évreux.

«On avait, en amont de l'AG, vu le président, le directeur et le trésorier de l'ALM Générale pour leur faire part de notre décision, explique en aparté Régis Cornillas, le secrétaire général de la section judo. Il n'en semblait pas y avoir d'opposition, même si l'on a compris qu'en partant avec le



La section judo de l'ALM et ses 300 licenciés sera le fer de lance de la nouvelle structure municipale, mais en dehors de l'Amicale laïque de La Madeleine.
Archives Le Département

B

fonds de roulement nécessaire à l'emploi de nos six professeurs, cela allait faire grincer les dents de certains.»

Torts de l'approbation du maire d'Évreux et de la municipalité ainsi que de la Ligue de Normandie de judo, les dirigeants de la section judo ont donc expliqué avoir dû travailler vite et bien pour mettre la nouvelle structure en route.

«Nous avons déjà trouvé des solutions au niveau des entraîneurs. Financièrement,

les cotisations et subventions paieront les salaires des éducateurs sportifs, et permettront de fonctionner dès le mois de janvier. Mais Évreux Judo est d'ores et déjà en marche, depuis le 15 novembre dernier», assure Régis Cornillas.

«Il le fallait, car on doit regrouper près de 680 pratiquants. On va devenir l'un des plus grands clubs de Normandie. Mais pour cela, il nous faut quitter l'ALM Générale. Ce sera chose faite officiellement au 30 juin 2024.»

A la fin de la saison 2023-2024, les meilleurs judokas et judokates d'Évreux seront donc réunis sous une même bannière, lors des compétitions par équipe.

Après la stupéfaction, les adhérents de l'ALM Évreux ont bombardé de questions Jacques Serin et Régis Cornillas.

Dans la salle, des difficultés et impossibilités ont été soulevées, au niveau administratif, comptable et droit du travail. Des réponses et des tentatives d'apaisements ont été apportées.

La Ville accepte, mais pose ses conditions

Finalement, des propositions ont fusé pour que cette nouvelle structure Évreux Judo se base au sein de la section judo de l'ALM. Mais l'un des membres du bureau de la section judo a coupé court.

«Ce n'était pas la volonté de Monsieur Lefrand que l'ALM pilote la nouvelle structure...»

De ces échanges, il apparaît que la cause principale de cette décision résulte des grosses difficultés rencontrées à l'EJA. Ce club du quartier de Saint-Michel a cessé ses activités suite à une assemblée générale extraordinaire et à l'élection d'un nouveau comédirecteur, révélant un gros désaccord concernant les conditions d'emploi d'un des entraîneurs... Évreux Judo regroupera ainsi, autour de la section judo de l'ALM Évreux, les judokas de l'EJA et de l'école de Judo Jujitsu de Nétreville (EJJN).

Cette nouvelle structure va permettre de proposer à ses adhérents un large choix de cours sur les dojos de Saint-Michel, Navarre, Nétreville et La Madeleine.

Ça passe ou ça casse, le 18 décembre

La ville a répondé favorablement à cette création d'un grand club unique de judo. «Le maire a approuvé, mais pas pour des raisons politiques, juste pour être efficace... Ce n'est pas une volonté politique du maire. Ce n'est pas une demande faite par la municipalité», a commenté Geoffrey Cariot, le représentant de la Ville.

Normalement, administrativement, et conformément aux statuts, aucune décision n'est pourtant encore prise au niveau de l'ALM Évreux.

Le sujet sera à l'ordre du jour d'une prochaine réunion du Conseil d'Administration, le 18 décembre prochain. Réunion qui devrait donner lieu à une assemblée générale extraordinaire, en janvier prochain.

Il semble toutefois difficile d'imaginer un refus à ce stade d'engagement. Et d'aller contre la volonté de la section judo et de la municipalité...

• C. M. (avec Ph. G.)



L'annonce faite par le président de la section judo, Jacques Serin, a fait l'effet d'une bombe. Le Département



Geoffrey Cariot a confirmé le soutien du maire à la nouvelle structure Évreux Judo. Le Département